



Regionaljournal Steiermark

Erdbeben im Pongau

Der Österreichische Erdbebendienst ersucht die Bevölkerung, Wahrnehmungen zu melden

Der Österreichische Erdbebendienst der Zentralanstalt für Meteorologie und Geodynamik meldet: Am Sonntag, den 26. Juli 2015 ereignete sich abends um 21:12 Uhr bei St.Johann/Pongau ein Erdbeben, das eine Magnitude von 2.8 aufwies. Nach ersten Meldungen aus der Bevölkerung wurde das Erdbeben schwach bis deutlich verspürt und konnte in oberen Stockwerken bis in den Raum Werfen wahrgenommen werden. Schäden an Gebäuden sind keine bekannt und der Magnitude nach nicht zu erwarten.

Der Österreichische Erdbebendienst ersucht die Bevölkerung, das Wahrnehmungsformular auf der Homepage <http://www.zamg.ac.at/bebenmeldung> auszufüllen oder schriftliche Meldungen an folgende Adresse (Porto zahlt Empfänger) zu senden: Österreichischer Erdbebendienst Zentralanstalt für Meteorologie und Geodynamik (ZAMG) Hohe Warte 38 A-1190 Wien Fax: +43-1-368 66 21

